



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 1 -

No hay ningún pacto, ningún acuerdo de parte del Frente Sandinista con el doctor Alemán, no ha habido ninguna negociación, yo quisiera que me dijeran los medios de comunicación donde han estado informando de esto, porque a mi me sorprende de ver los medios de comunicación que ya se negoció la situación de las elecciones municipales, que lo negociaron Daniel Ortega y Arnoldo Alemán, yo quisiera que me dijeran quienes negociaron eso. ¿Dónde? ¿En que momento se produjeron reuniones entre delegaciones del Frente Sandinista y delegaciones del PLC, si ya tenemos meses incluso en que ni siquiera se reúnen la comisión que normalmente se reunía en la Asamblea Nacional para tratar temas orden parlamentario. Han habido algunos encuentros totalmente circunstanciales, contactos prudentiales donde no ha habido ninguna negociación, simplemente donde nos han manifestado ellos su preocupaciones sobre la situación que esta corriendo el doctor Alemán porque fue trasladado a la cárcel Modelo, que porque esta enfermo, hasta allí han llegado los contactos. Y nuestra respuesta ha sido, eso está dentro del ámbito del Poder Judicial y hablamos con el Presidente de ese tema indiscutiblemente anoche, y sacaron que el frente ni esta negociando la libertad del doctor Alemán, ni tiene la posibilidad de negociarla, porque esa facultad esta en manos del Poder Judicial decidir sobre lo que este proceso judicial que se sigue en contra del doctor Alemán. Y ayer con el Presidente, anoche, ratificábamos en la necesidad de que impere la ley, que impere la justicia, así coincidimos ambos, hacer énfasis en esto que es necesario que prevalezca la ley, que prevalezca la justicia en este tema que tiene que ver con el proceso que se ha seguido en contra del doctor Alemán.

En el tema de los delitos electorales que se ha dado, de repente ha levantado una ola con que ya viene la desaforación del Presidente, pero si la comisión de desaforación se formo en la Asamblea Nacional Allí esta esa comisión de desaforación, y el frente sandinista, no ha hecho más el esfuerzo, porque esa comisión venga y desafore al Presidente. El frente no ha venido presionando a la Asamblea Nacional para que se produzca una desaforación, digan ustedes estimados periodistas, ¿Cuándo en la Asamblea Nacional han escuchado ustedes, que el Frente este presionando que la comisión de desaforación, que encabeza el querido licenciado Jaime Morales, se pronuncie hacia el tema de la desaforación del Ingeniero Bolaños? No ha estado en nuestra agenda, simplemente es un tema que esta en el marco del Poder Judicial y que será el Poder Judicial que tendrá ir definiendo, ir estableciendo responsabilidades o no responsabilidades alrededor del tema del delito electoral.

Un cuento que ha preocupado mucho a al ciudadanía nicaragüense, que ha preocupado mucho a todos los jueces, trabajadores del Poder Judicial, estamos hablando más de dos mil del Poder Judicial, que ha provocado incluso movilizaciones de los jueces y trabajadores del Poder Judicial es la Ley de Carrera Judicial y esto también es otro tema que también es importante recordar, refrescar la memoria, nosotros fuimos los primeros en introducir el tema no de ahora, lo venimos introduciendo desde hace años, que es necesario aprobar una Ley de Carrera Judicial, hemos sido sistemáticos, permanentes en esto que se apruebe una Ley de Carrera Judicial, más bien no hemos encontrado acogida, luego se logró trabajar, finalmente en un proyecto de Ley de Carrera Judicial que fue consensuado, respaldado por todas las bancadas en la Asamblea Nacional el año pasado, respaldado por la bancada Azul y Blanco, por la bancada del PLC, por la bancada Sandinista y finalmente este consenso que había sido alcanzado lo rompieron un día para otro, lo rompieron y le introdujeron una serie de modificaciones al proyecto que son totalmente inconstitucionales, que no tienen ninguna viabilidad, que incluso el Presidente luego en medio de los debates que se levantaron alrededor de este tema, luego que el Presidente se reunió con la Presidente de la Corte Suprema de Justicia, la doctora Yadira Centeno, dijo el Presidente de la República, don Enrique Bolaños, que si se aprobaba en la Asamblea esa Ley de Carrera Judicial con esas imperfecciones, con esas violaciones a la Constitución, él iba a ser el primero en vetarla. De tal manera que hablamos de este tema anoche, claro que hablamos y acordamos apoyar la búsqueda del consenso sobre este tema, tanto en la Asamblea Judicial como en lo que corresponde al Poder Judicial, porque lógicamente al Poder Judicial le



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:15

PAG - 2 -

corresponde tratar directamente el tema con la Asamblea Nacional. El compromiso nuestro es apoyar, promover, respaldar una Ley de Carrera Judicial que cuente con el consenso, y que por lo tanto no vaya a ser una Ley traumática, que no se convierta en una Ley que sea un obstáculo y más bien que sea una Ley que facilite la estabilidad, la autonomía, la independencia, fortalezca la independencia, la autonomía del Poder Judicial.

Entre otros, estos fueron los grandes temas que abordamos anoche con el Presidente de la República. Consideramos que era muy importante hablar con el pueblo nicaragüense esta mañana para darle a conocer cuál es nuestra posición sobre este asunto de las elecciones municipales, sobre tanto se ha especulado y también darle a conocer de lo que fueron estas conversaciones con el Gobierno, con el Presidente de la República, porque aquí el Frente está por la estabilidad, esta por la gobernabilidad, lo hemos dicho innumerables veces, incluso aquí se demostró durante el período que la Asamblea Nacional fue gobernada por una directiva, donde estaban representados liberales, de la bancada Azul y Blanco y del Frente Sandinista se logró estabilidad, se logró gobernabilidad, salieron una cantidad de leyes que eran necesarias para la aprobación de la HIPC, todo eso se logró, entonces, ahora que se creó una situación difícil cuando se impuso una directiva en la Asamblea Nacional el pasado 10 de enero de este año, una directiva bajo influencia del doctor Alemán, lo que tenemos es una total inestabilidad, una total ingobernabilidad, porque efectivamente, prácticamente no ha sesionado esa Asamblea, prácticamente no se aprobó mayores leyes, pero nosotros no tenemos...